

へいわだより

2024年
3月号

卒園に向けて育てたヒヤシンスが早くも満開を迎えています。色とりどりの花に囲まれて、玄関先が華やかになりました。

雪の日もありましたが、総じてこの冬は暖かいようです。感染症対策で第三平和保育園では、これまで館内で過ごすことが多かったのですが、日を選んで、園外に出かけることも増えてきました。

「まっすぐせんせいのほうをみてくださいーい」
出発前、保育者を先頭に手をつないで並びます。

目的地は公園です。普段何気なく通り過ぎていた場所も、子ども同士で歩くとだいぶ印象が違います。

歩道のない場所、車の通りが激しいところ、路側帯に停まっている大きな車を避けて通り過ぎるなど、気をつけるポイントがいくつもあります。

危険の多い場所に出るときに、まず子どもたちは安心の基となる保育者に目を向ける。このことは、とても大切なことです。

これは、普段の生活の中でも通じることです。

世の中には、言葉が溢れ、情報が溢れます。いろいろな刺激に目を奪われる子どもたちには、心の抛り所となる方をまっすぐ見つめてほしいと願っています。わたしたちの後ろにもっとおおきな安心の基となる神様の存在があることを伝え続けたいと思います。

三月は別れの季節でもあります。

新しい生活に神様の守りと導きを信じています。保護者の皆様のお支えにより、一年の歩みが無事に守られました。

心より感謝申し上げます。

☆三月の聖句

「求めなさい。そうすれば、与えられる。」

マタイによる福音書七章七節

求めても、すぐに手に入らないことの方が多いはずですが、わたし以上にわたしのことをご存じの神様は今、本当に必要なものを教えてくださっています。そのことを祈って自分を見つめるひと月としたいと思います。



3月	
1	金
2	土
3	日
4	月 誕生日会
5	火
6	水
7	木 健康体育
8	金
9	土
10	日
11	月
12	火 おんがく
13	水
14	木 お別れ遠足
15	金 【避難】
16	土 卒園式 新年度説明会
17	日
18	月
19	火
20	水 春分の日
21	木 健康体育
22	金
23	土
24	日
25	月
26	火 おんがく
27	水
28	木
29	金
30	土 新年度準備
31	日



・園内研修会を実施しました。

さる二月二十四日(土)、「子どもをたいせつに見るといふことー保育園判例から学ぶー」

全職員で園内研修を実施しました。

黒羽倫子弁護士により、保育園で起こる事故の事例をもとに、わたしたちが子どもたちを大切にみる視点を深く学びました。

・おねがい

このところ、登園してすぐに高熱で連絡させていただくことが続いています。登園前の検温はとても大切です。毎朝正確な検温をお願いします。



・防犯カメラのテスト稼働について

子どもの安全のために室内の防犯カメラの設置を検討し、一部保育室内でテスト稼働をしています。(詳しくは新年度説明会にお伝えします。)

・これからの予定について

☆避難訓練 三月十五日(金)

今月は遅番保育中の地震を想定した訓練を行います。

☆お別れ遠足(ばら組) 三月十四日(木)

市川市動植物園を予定しています。

保育園バス二台で向かいます。

(荒天時は、千葉県立現代産業科学館)

詳細はクラスからご案内します。

☆第七回 卒園式 三月十六日(土) 午前10時開式

ばら組二十七名が巣立ちます。

出欠連絡の締め切りは三月四日です。

☆新年度説明会 三月十六日(土) 午後二時

二〇二四年度の保育体制や生活のお知らせをします。

欠席の方のために、後日配信も実施します。

※日程が変更となりました。

☆新年度準備日

二〇二四年度の準備として、保育室を整えます。

三月二十九日(金)、一度荷物をお持ち帰りいただきます。